

25/03/2009

## **Abanto. Museo de la Minería del País Vasco. "Sopuerta suma su apoyo al Museo de la Minería del País Vasco en Abanto"**

El Museo de la Minería del País Vasco en Abanto, inaugurado oficialmente en el año 2002, sigue sumando apoyos para asentar este proyecto que pretende recuperar y conservar los elementos que la actividad minera había generado para mantener esta memoria histórica y transmitirla a las generaciones futuras.

El turno le ha tocado ahora al Ayuntamiento de Sopuerta que ' ha mostrado un interés una notoria sensibilidad en lo que se refiere a la conservación del patrimonio minero e industrial como elemento fundamental para la recuperación de la memoria histórica ', según destacó la subdirectora del Museo, Oihane Herrera.

En esta ocasión el Ayuntamiento de Sopuerta ha apostado por este proyecto con la firma de un convenio de colaboración con la Fundación Museo de la Minería del País Vasco, al igual que ya lo han hecho anteriormente el Ayuntamiento de Barakaldo y el de Trapagaran.

Este convenio que establece el marco para que dichas administraciones puedan colaborar conjuntamente en proyectos comunes y de interés general que se materializan en diversas actividades, podría extenderse en breve a otras localidades como Muskiz , Zierbena y Castro Urdiales.

El Museo de la Minería es un proyecto único, cuya ' esencia fundamental son todas aquellas personas de la Asociación Cultural Museo Minero que decidieron desinteresadamente hace años colaborar en la creación de este intento conservador ', reseñó Herrera quién aboga por el reconocimiento de la actividad minera desarrollada durante siglos, ' para entender el mundo que nos rodea ' , reseñó.

Desde su creación, la actividad del Museo ha sido muy intensa, buscando la implicación tanto de las administraciones como de todas las personas que motivadas por un interés nos visitan y quieren conocer una parte de nuestra historia.